

PUBLICIDAD

USerena

# Proyecto Territorio cierra tres años de investigación participativa y vinculación con el medio en la Región de Coquimbo

Académicos y estudiantes de diversas disciplinas colaboraron con comunidades locales para generar soluciones innovadoras y sostenibles, destacando la participación conjunta, la conexión con el territorio y el impacto en los futuros profesionales.



12 investigaciones participativas en la Región de Coquimbo, en las 3 provincias.

17 localidades visitadas de la región, entre ellas se encuentran:

**Elqui:** Punta de Choros, La Higuera, La Serena, Coquimbo, El Hinojal y Vicuña.

**Limarí:** Caleta El Toro, Ovalle, Río Hurtado, Monte Patria, Punitaqui y Combarbalá.

**Choapa:** Pichidanguí, Quilimarí, Canela, Matancilla y Los Vilos.



La iniciativa destacó por su enfoque participativo, la colaboración interdisciplinaria y su aporte al desarrollo sostenible de comunidades alejadas de las grandes ciudades.



Actores externos del medio que participaron de la propuesta:

- Servicio Nacional del Patrimonio Cultural en Chile
- Asociación de Municipalidades Rurales del Norte Chico
- CONAF
- CEAZA
- GORE COQUIMBO
- Fundación Superación de la Pobreza
- SERNATUR

**57** Actividades realizadas con agentes vinculantes: Cátedras, Seminarios, Charlas y Festivales. Alcance: Alrededor de 1000 asistentes.

**363** Asistentes a capacitaciones VCM.

**28** Estudiantes embajadores.

**200 mil** Visualizaciones en publicaciones del proyecto Territorio y sus colaboradores.